

ACTA SESIÓN 3. Sesión final.

En Benamaurel a 17 de Mayo de 2017, se reúnen los componentes del grupo de trabajo para el uso de Calendar en educación a las 16:30.

En esta reunión final se analiza la evolución y el producto final del grupo de trabajo sobre Calendar.

Se constata que el calendar del profesorado ha funcionado satisfactoriamente. Inicialmente los eventos se ponían sin recordatorio para el móvil y en ocasiones se introducían eventos que no correspondían al propio Claustro. Con el tiempo ambas situaciones se han ido normalizando.

El calendar del alumnado ha precisado de reuniones explicativas con los delegados y subdelegados. Se acogió positivamente y durante el primer y segundo trimestre se introdujeron los eventos, pero en el tercer trimestre, al dejar de hacerlo sistemáticamente, el resto del grupo perdió interés por la novedad. Será necesario añadir alguna sesión más para el curso próximo de motivación con delegados, subdelegados y en cada tutoría.

Para el calendar de las familias, indicar que está incrustado en la página web y se hace necesario buscar alguna alternativa más para darle más visibilidad, delimitando previamente los contenidos que se deben subir a dicho calendario. Actualmente sólo se están indicando los días de finalización de clases y de entrega de notas. Para las pruebas extraordinarias de septiembre se propone subirlas al Calendar de las familias.

En general, los miembros del grupo de trabajo se muestran satisfechos de iniciar esta herramienta y se propone su mantenimiento el curso próximo.

Siendo las 17:30 se levanta la sesión.